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CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CARGA HORÁRIA DOS SERVIDORES QUE 
PRESTAM SERVIÇOS NA FRENTE DE TRABALHO 
 
 
 

Considerando que se a carga horária dos servidores 

que prestam serviços na Frente de Trabalho para seis horas, abrirá a oportunidade 

para a contratação de mais servidores; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, encaminhe a esta Casa de Leis, o que segue: 

a)- Existe a possibilidade de diminuir a carga horária 

dos servidores que prestam serviços na Frente de 

Trabalho para seis horas? 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 

c)- Se negativo, justificar. 

SALA DAS SESSÕES, em 04 de maio de 2009. 

 
 
 
 
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                      Vereador – PSDB  
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